



Acusa PRD aplicación de justicia selectiva

REFORMA / STAFF

El líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, acusó que en el Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador se aplica la justicia selectiva para desviar la atención.

“Estamos ante un circo político para distraer la atención sobre lo verdaderamente preocupante para el País.

“¿Por qué no se ha actuado y por el contrario se ha exonerado a Manuel Bart-

lett o lo de Pío López Obrador, que el Presidente no ha declarado y puede mandar su declaración por escrito?, cuestionó al citar los actos de corrupción como Segalmex, la Línea 12 y la violación electoral de los aspirantes presidenciables morenistas.

Durante la inauguración de la plenaria de los grupos parlamentarios del Senado y de la Cámara de Diputados, Zambrano expresó que la detención de la ex secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, obedeció a una venganza política.

“Muchas veces pensé que ella iba a salir libre hasta que terminara el sexenio por las cuentas pendientes que tenía el Presidente por los video escándalos”, indicó.

Sobre la detención del ex Procurador Jesús Murillo Karam, comentó que ésta tiene muchas aristas, por lo que, dijo, hay que seguir analizando el tema.